

★チャレンジ★

押水第一小学校
すみれ学級通信
6月29日 第12号

あっという間に6月が終わってしまいました！



毎週木曜日は他の先生方に自学ノートを見てもらう日となっています。先週、すみれの2人も自学ノートの取組を他の先生に見てもらいました！今回は教頭先生に点検してもらいました。亮太さんの自学ノートは課題、ふりかえりがしっかりと書かれていて、学習したことが自分なりにまとめてありました。潤さんの自学は吹き出しの中に分かったことや大事なことが自分の言葉で書かれしていました。2人も自分なりに楽しみながら自学ノートの取組ができます。これからも工夫して自学ノートに取り組んでいきたいと思います。



7月のカレンダー アサガオを折りました！



7月のカレンダーはアサガオの花を折りました。そして小さなカタツムリも一緒に貼り、爽やかなカレンダーになりました。出来上がったものを2人で見合って、感想を言い合っています。同じ折り紙でも、配置や模様が違って、2人の個性が出ています！また、7月中旬ごろに持ち帰りますので、お楽しみに！！

畑の野菜たちも大きくなってきました！



学校の畑の野菜たちが、どんどん大きくなっています！すみれ学級では度々、畑に行って観察、水やりを行っています。日に日に大きくなる野菜たち。2人も実っている野菜を見つけると「あつたー！」「でっかい！！」と声を上げて喜んでいます。

その後は飛んでいるトンボ達にくぎ付け(笑)手を伸ばし、どうにかして捕まえようと必死に協力している2人でした。2人とも生き物が大好きで捕まえたり、観察したりしています！